



Scheckübergabe an den KSB Bochum

Unlängst überreichten Dieter Meyer und Günter Benstöm aus dem Vorstand des Eickhoff-Chors dem Bochumer Kinderschutzbund einen Scheck über 1.200 Euro. Der traditionsreiche Chor feiert in diesem Jahr sein 90-jähriges Bestehen und

veranstaltet seit nunmehr 25 Jahren am ersten Advent ein Benefizkonzert. Die Einnahmen – aufgerundet von der Gebrüder-Eickhoff-Maschinenfabrik-und-Eisen-gießerei-GmbH – wurden nun erneut zugunsten der Kinder gespendet.

„Wir sind sehr dankbar für diese großzügige Spende und gratulieren dem Werkschor zum Jubiläum“, bedankte sich Claudia Klönne, die Erste Vorsitzende des KSB in Bochum, die den Scheck in Empfang nahm. Foto: privat